

## Ubicado en Av. Bernardo O'Higgins 0450

# McDonald's inaugura su primer restaurante en San Fernando, impulsando el desarrollo local y la sostenibilidad

La compañía abrió sus puertas en San Fernando en diciembre de 2024, generando más de 100 nuevos empleos y contribuyendo al crecimiento local. En la inauguración oficial participaron autoridades y organizaciones sociales de la comunidad, donde se dieron a conocer sus aportes a la ciudad.

**Chile, enero de 2025 -** McDonald's celebró la apertura de su primer restaurante en San Fernando, marcando un hito tanto para la comunidad como para la región. Este nuevo establecimiento no solo enriquece la oferta gastronómica de la ciudad, sino que también representa un aporte significativo a la economía local, la generación de empleo y la sostenibilidad.

La ceremonia de inauguración se enmarca en las celebraciones de los 35 años de McDonald's en Chile y contó con la presencia del alcalde de la ciudad, Pablo Silva Pérez; concejales municipales y el director general de Arcos Dorados en Chile, Esteban Sequeira. En la ocasión también estuvo el Presidente División Sudamérica de Arcos Dorados, Carlos González, sanfernandino, quien celebró la llegada de la empresa operadora de McDonald's a su ciudad natal.

En la oportunidad la compañía entregó un importante aporte al municipio para la mejora de un espacio público en el sector de Villa San Juan, reflejando el compromiso de la marca con el bienestar de la comunidad local.

Para el director general de Arcos Dorados Chile, Esteban Sequeira "estamos orgullosos de abrir nuestras puertas en San Fernando, una ciudad que es reconocida por su excepcional atractivo turístico, y por mantener vivas las tradiciones chilenas. Este es solo el comienzo de nuestro compromiso con la comunidad, apoyando su desarrollo y creando oportunidades para los jóvenes", expresó.

### Compromiso con la sostenibilidad y la comunidad

El nuevo restaurante también se destaca por su enfoque sustentable, implementando 23 medidas, entre ellas, calentadores solares de agua, sistemas de riego eficiente, luminarias de bajo consumo y un sistema de reciclaje de cartón. Además, cuenta con una



infraestructura de 380 m², con un AutoMac, un área de juegos infantiles, un McCafé, y tiene capacidad para atender a más de 100 personas simultáneamente.

#### Impacto positivo en la economía local

La apertura del nuevo restaurante dinamiza el comercio y el turismo de la ciudad, consolidándose como un punto de encuentro para residentes y visitantes. En ese contexto, Sonia Pavez, presidenta de la Cámara de Comercio y Turismo de San Fernando, destacó el impacto positivo de esta inversión, destacando el fortalecimiento que dará al comercio local, como el sector turístico.

Por su parte, el alcalde de la comuna afirmó: "Quiero agradecer a McDonald's por su confianza en nuestra ciudad. Esta inauguración no solo trae nuevas oportunidades de empleo, sino que también contribuirá al crecimiento económico local y al bienestar de nuestros vecinos". Con esta apertura, la compañía reafirma su compromiso con el desarrollo de las comunidades, consolidándose como un aliado estratégico en el crecimiento regional y un referente en sostenibilidad.

#### **Acerca de Arcos Dorados**

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 20 países y territorios de esas regiones y contabiliza más de 2.400 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 100.000 personas (datos de 30/09/2024). La empresa también está comprometida con el desarrollo de las comunidades en las que opera, con ofrecer a los jóvenes su primera oportunidad de empleo formal y con utilizar su Receta del Futuro para lograr un impacto medioambiental positivo. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: ir.www.arcosdorados.com